私たちがスタッフです。よろしくお願いします!



吉川庁舎で、観光・商工業・水産業の振興、漁港 港湾・観光施設管理など、それぞれに携わっている 市民の皆さんのお手伝いをさせていただいていま

楽しい催し、美しい景観、美味しい食べ物など、 なんでもござれの香南市。訪れてよかった、住んで よかったと思っていただけるよう課員一同頑張っ ていきますのでよろしくお願いします。



おれんじ保育所

周囲をみかんの山に囲まれた、0歳 から3歳児までの定員120人の保育所 です。私たちは子ども達がここで安心

して一日を過ごし、人とふれあいながら育つことを だいじにしています。また、地域の子育て支援セン ターとして子育て広場や一時預かり保育を実施し、 未就園家庭の子育てを応援しています。お気軽に広 場に遊びにいらっしゃいませんか?

1月1日付けで職員の人事異動が次 のとおり行われました。

子どもたちの健やかな成長を願い、カロリーや 栄養のバランス、好みにも配慮した安心安全な給 食作りに努めています。

健康な生活を営むうえで、必要なバランスのと れた食事を選ぶお手本となるよう、おいしい給食・ 楽しい給食を目指して一同がんばります。 「早寝・早起き・朝ご飯!」を実行しましょう!



0 才児から5 才児までの園児受け入れと『孤立し た家庭をつくらないために』をモットーとした子育 て支援・家庭支援等の補助事業なども実施し、子育 て中の家庭が利用しやすいこと、また子どもにとっ ては第2の家庭になれるようにという保育室の環

境を整え、時代にあった幼児教 育の研究に努める保育運営を心 がけています。

赤岡保育所

54-4343

各保育所

市役所 各課! 紹

介

夜須庁舎・

吉川

庁舎

香南

フとなった時、友に送った一昨年十二月大釜荘のスタ

羽尾大釜荘をご存じです る本格ログ 挨拶状です。 空と大地を独り 今の時期は一 かつての 寝坊 の端に朝日 र्चे इ オ 重なり合っ しても大 ちょ ンジ色 ハウスの宿泊施設・ 山の暮らしは、 夜須町羽尾にあ 面真っ っ 占めです。 た深い緑 白に降

ホワイトク! 冬は満天の!

لح ス

IJ

を迎えます て芽吹き

牛を操りながらの稲

の手作りは無論、

大家族

か遠くまで歩いての植林作

夏は蛍

秋はコスモス

山の暮らしが始まりま山の中の小さな小さな山道を辿ること三十公海辺の街から

さな小さな集落で

か?

中での家事・

若い

時分は、

よう働

ίÌ

を流してくださってのボランティアのより、芝刈り、羽尾わ

い皆さんが汗れりくり

方は、 も

ます。子どものころ、高い*クは、心ほぐれる笑顔で語りもんよね」と羽尾のお母さん

木りんた

何でも修繕してくださる羽尾

ています。

の

お父さん方は、

頼も

し

い助

人です。

(夜須町·

おち

ます

中の小さな小さな集を辿ること三十分の街から

そうです るき登られん」 ちよこんぼり(に登って遊んで J N

ログの手入れ、 木の妖精)が と止められ ベランダ作 ると、 お お た 5 ñ

ができるのです。 確かな なにか」も の間に次々とつながって 大釜荘は大勢の皆さんに支え てい なにか」を感じる ます。 そ して皆さん

さるお客さま方。 山道を来てくだ いまいも細い

を用意し、 茶室で素朴 大釜荘は木曜日が ゆっ お待ち なケ

たりとした時が流れ お休み。 ており ま 喫 る

健診でメタボリック シンドロームの

健診で「異常なし」と診断されても、やや太り気味で「血 圧が高め」、または「血糖値が高め」などと言われたら要注 意です。

内臓脂肪による肥満の人が「糖尿病「高血圧」「高脂血症」 といった生活習慣病の危険因子を併せ持っている状態を『メ タボリックシンドローム』といいます。放置しておくと動 脈硬化が急速に進行し、心臓病などの合併症を引き起こす 要因となります。診断基準には、血液検査を受けないとわ からないものもあります。必ず定期的に健診を受け、検査 値の変化に注意することが大切です。

平成18年度は旧町村5カ所の会場で基本健診を行い、 2,752人(受診率21.3%)が受診し、その内のメタボリック シンドローム該当者および予備軍の513人を対象に、結果 説明会を行いました。説明会では、皆さんに「運動をする」食 事を腹八分目にする」など、今からでもできる目標を立て てもらいました。参加された皆さん、目標の達成具合はい かがでしょうか?

基本健診結果説明会参加者の



昨年8月の健康診断でメタボリックシンドロームと言 われ、薬の服用と食生活改善を行うとともに「海水健康プ ール芸西」に週2~3回通っています。ミニサウナ10分、体 を左右に振って歩いたりと約60分、海水プールで歩いてい ます。

その結果3カ月余りで8kgの減量に成功し、血糖値も良

好になりました。昔から腹八分目とは よく言ったものです。夕食を午後6時 過ぎに取ると、午後8時半ごろには空 腹になり快適です。

(香我美町 60代男性)

みてみて!うちの子

『おおき〈なーれ』コーナーでは2歳の誕生日まで のお子さんの写真を掲載しています。広報に子ど もの写真を載せたい市内在住の人は、市役所総務 課秘書広報係(☎56-0511)まで連絡ください。

元気なお子さんの写真をお待ちしています!

税 務 課 公文 信二 (旧監査委員事務局)

福祉事務所 内川 佳浩 (旧出納室) 福祉事務所 聖 (旧農林課) 選挙管理委員会 福吉 和佳 (旧農業委員会)

広報こうなん 2007.2

広報こうなん 2007.2 (14)